



Medieninformation vom 21. Juni 2012

Neuer Gemeindeleiter in katholischer Pfarrei St. Urban

Nach dem Rücktritt von Ingo Bäcker, dem langjährigen Gemeindeleiter der katholischen Pfarrei St. Urban in Seen, ist mit Peter Koller für die Nachfolge gesorgt: Der bisherige Pastoralassistent übernimmt die Leitung der Pfarrei. Am Sonntag, 24. Juni 2012, findet in der Kirche St. Urban ein Abschiedsgottesdienst für Ingo Bäcker statt.

Ingo Bäcker, Gemeindeleiter in der katholischen Pfarrei St. Urban in Seen, tritt per 31. Juli 2012 zurück. Nach mehr als 22 Jahren in der grössten der acht katholischen Pfarreien Winterthurs nimmt Ingo Bäcker eine neue Tätigkeit als Spital- und Gefängnisseelsorger in Schaffhausen an. Der bisherige Pastoralassistent, Peter Koller, übernimmt am 1. August 2012 vorerst für den Zeitraum eines Jahres die Leitung der Pfarrei. Peter Koller ist seit 16 Jahren in der Pfarrei St. Urban tätig und wird künftig die Funktion eines Pfarreibeauftragten innehaben. Die Bezeichnung Pfarreibeauftragter löst diejenige des Gemeindeleiters ab. Der Pfarradministrator Pfarrer August Ruckstuhl wird weiterhin die Pfarrei St. Urban betreuen. Der Abschiedsgottesdienst für Ingo Bäcker findet am Sonntag, 24. Juni 2012, um 10 Uhr in der Kirche St. Urban statt.

Seelsorgeraum St. Urban und Herz Jesu ab 2013

Ab Sommer 2013 ist vorgesehen, die Pfarreien St. Urban, Seen, und Herz Jesu, Mattenbach, zu einem gemeinsamen Seelsorgeraum zusammen zu fassen. Klaus Meyer, zurzeit Pfarrer in der Pfarrei Herz Jesu, wird zu diesem Zeitpunkt als Seelsorgeraumpfarrer eingesetzt. Peter Koller wird sich gleichzeitig der Kirchgemeindeversammlung zur Wahl als Pfarreibeauftragter für weitere sechs Jahre stellen können. Die beiden Pfarreien St. Urban und Herz Jesu arbeiten schon jetzt zusammen. Der designierte Seelsorgeraumpfarrer Klaus Meyer wird Letztverantwortlicher sein, aber Verantwortung in Führung und Administration an Peter



Koller als Pfarreibeauftragten delegieren. Mit dem Stellenantritt von Peter Koller als Pfarreibeauftragter wird seine bisherige Stelle frei. Diese soll baldmöglichst wieder besetzt werden.

Jeder vierte in Winterthur ist katholisch

St. Urban ist die grösste katholische Pfarrei Winterthurs. Heute ist rund jede vierte Bewohnerin, jeder vierte Bewohner Winterthurs katholisch. Um die per 31. Dezember 2011 registrierten 26 303 Katholikinnen und Katholiken kümmern sich zurzeit die Seelsorgeteams von acht Pfarreien: Herz Jesu (Mattenbach), St. Josef (Töss), St. Laurentius (Wülflingen), St. Marien (Oberwinterthur), St. Peter und Paul (Stadtzentrum), St. Ulrich (Rosenberg), St. Urban (Seen) sowie die Parrocchia San Francesco - Missione Cattolica di Lingua Italiana (für italienischsprachige Katholiken aus ganz Winterthur und Umgebung).

Anmerkung für die Redaktionen

Bilder von Ingo Bäcker und Peter Koller sind auf Wunsch erhältlich.

Für weitere Informationen

Römisch-katholische Kirchgemeinde Winterthur

Claudia Sedioli

Verantwortliche Kommunikation

claudia.sedioli@kath-winterthur.ch

Telefon 052 224 03 85